

## Informe de Comisión

Fui comisionado a las instalaciones de la UT de la Sierra para encargarme del Curso Propedéutico, en la primer semana del 27 al 31 de agosto hago relevante algunos puntos dentro de la comisión:

Primera actividad, fue la apertura donde estuvieron el Rector, los profesores encargados de asignaturas junto con administrativos donde se les dio la bienvenida a todos los jóvenes prospectos que asistieron a la inducción que duraría dos semanas comenzando con la asignación de aulas; en el transcurso se les solicitó documentación a los estudiantes y en apoyo a la compañera de Servicios Escolares, Obdulia Ávila encargada de Admisión se les recogía y se les extendía un recibo de entrega de documentación.

La organización constó de cinco grupos y las siguientes asignaturas:

- ✓ Técnicas de Estudio
- ✓ Lenguaje y Pensamiento Matemático
- ✓ Reglamento y Norma de Conducta
- ✓ Tecnologías de la Información
- ✓ Lengua extranjera
- ✓ Proyecto de vida
- ✓ Español
- ✓ Salud e higiene

Como organizador del curso coordiné a los profesores para que ellos estuvieran puntuales en sus clases, y también suplí a quienes teniendo materias asignadas tuvieron que bajar a distintas actividades en las oficinas de las que fueron solicitados por lo que se hicieron ajustes a los horarios para que los estudiantes fueran atendidos y se cumpliera con el objetivo.

El miércoles por la noche una joven que está tomando el Curso se puso muy enferma se le trasladó a Mesa del Nayar donde no pudo ser atendida por el cuadro grave que presentaba, el Enfermero que estaba de guardia nos dijo que fuera llevada al Hospital de Jesús María, ahí fue atendida hasta que se logró recuperar con el apoyo de los doctores.

La situación fue provocada por un Asma Bronquial, la joven padece esta situación, se le presentó esa situación hasta que se agravó se involucraron los jóvenes para poder ayudarla, ella misma comentó que cuando aparecía la crisis poco a poco se calmaba pero en esta ocasión tomó otro rumbo siendo demandante en tiempo provocando alarma en el ambiente.

En el campus no contamos en ese momento con vehículo alguno para emergencias como esta, la maestra Ana Luisa López nos hizo el favor de llevarnos en su automóvil, íbamos tres estudiantes (incluyendo a la enferma), Obdulia Ávila, la maestra que condujo su carro y un servidor de copiloto; ante la necesidad de un vehículo para estas situaciones, estará pendiente la gestión para solicitar se recupere la gasolina por \$200.= equivalente a un cuarto del tanque (rebasando los 10 litros).

Apoyé a la supervisión de la atención en cuanto a los alimentos y el hospedaje a los estudiantes han recibido porciones pequeñas en la alimentación con el argumento de que está racionado, habiendo quejas que han afectado el ambiente del Curso, como ejemplo sobresaliente es que la cena de este jueves se quedaron 47 jóvenes sin ella, ante esta preocupación, personal docente y administrativo tuvieron que cocinar de lo que había; cabe hacer mención que en estos días se había expresado esta necesidad, habiéndose enviado la requisición, el último día (viernes) de la primer semana se dejó ir a sus casas a dos grupos de los cinco para que alcanzaran los alimentos, no se les expresó el motivo a los estudiantes sino para quien quisiera alcanzar el autobús que pasa a las 13 y 14 horas.

Anexo un reporte de los estudiantes que estuvieron asistiendo al Curso Propedéutico 2018 que han entregado documentación hasta el viernes 31 de agosto:

<b>Programa Educativo</b>	<b>Número de estudiantes de nuevo ingreso que han quedado inscritos.</b>
Desarrollo de Negocios área Mercadotecnia	13
Enfermería	72
Mantenimiento área Industrial	19
Procesos Alimentarios	6
Turismo área Desarrollo de Productos Alternativos	14
<b>Total al viernes 31 de agosto</b>	<b>126</b>

**Atentamente**



**Dr. Víctor Antolín Orozco Gutiérrez**  
**Jefe de Departamento**